## Communiqué de presse de NFOE

Sujet : Nomination de Maryse Laberge à titre d'associée principale et de Laurent Mercure à titre d'associé chez NFOE

Montréal, le 1<sup>er</sup> juin 2024 – NFOE est fière d'annoncer la nomination de Maryse Laberge à titre d'associée principale et de Laurent Mercure à titre d'associé. Ces nominations viennent renforcer notre engagement envers la qualité, l'innovation, la durabilité, la collaboration et le plaisir au travail. Maryse et Laurent incarnent parfaitement ces principes tout en contribuant à la vision de l'avenir de l'entreprise qui souhaite continuer à réaliser des projets spécialisés et novateurs en harmonisant expertise humaine et technologies de pointe.

La firme d'architecture NFOE, fondée à Montréal en 1912, est particulièrement reconnue pour son expertise de pointe dans les installations scientifiques, pharmaceutiques, scolaires, aérospatiales, de recherches et de santé, tant dans le secteur privé que public. En date d'aujourd'hui, l'équipe compte plus de 124 professionnel·le·s, incluant architectes, candidat·e·s à la profession d'architecte, technologues et personnel administratif.

Maryse Laberge, OAQ, PA LEED C+CB Associée principale – Directrice de projets labem@nfoe.com

Maryse Laberge est une architecte conceptrice et directrice de projets possédant plus de vingt-cinq ans d'expérience. Elle a été accréditée LEED au USGBC dès 2004, puis au CaGbc, ce qui lui a permis de réaliser de nombreux projets certifiés LEED, écoresponsables et même, à énergie nettezéro. Elle possède une grande expérience de conception et construction de projets d'envergure du domaine institutionnel public, principalement en éducation, santé et développement durable. Dans les dix dernières années, Maryse a complété à titre de chargée de projet ou conceptrice principale plus d'une vingtaine de nouvelles écoles primaires et secondaires et des agrandissements majeurs, pour différents centres de services scolaires.

Son approche vise à créer une architecture durable, aux qualités spatiales, urbaines et paysagères, confortable aux niveaux thermique, visuel et acoustique, avec des espaces favorisant le bien-être des occupants. À l'écoute des besoins des client·e·s, son attitude positive et dynamique l'amène à proposer des solutions créatives et rassembleuses, tout en favorisant la synergie de l'équipe. Elle reconnait la valeur ajoutée du travail de conception intégrée et multidisciplinaire. Son implication et son engagement sont importants, de la commande initiale à l'élaboration de solutions appropriées en regard des programmes, budgets et échéanciers; le tout afin d'assurer que la réalisation des projets soit conforme aux objectifs de nos client·e·s les plus exigeant·e·s.

## Laurent Mercure, OAQ, PMP, LSSGB Associé – Directeur Pratique, Qualité et Innovation mercl@nfoe.com

Laurent Mercure, diplômé de la maîtrise en architecture de l'Université de Montréal en 2014, s'est distingué dès ses débuts par son implication et son excellence, reconnues par la médaille Alpha Rho Chi. Rejoignant NFOE en 2012, il a contribué à divers projets institutionnels, de laboratoires de recherche et d'installations technologiques. De 2017 à 2021, il a dirigé des équipes de production dans d'autres firmes montréalaises sur des projets industriels, résidentiels et d'affaires de grande envergure à travers le Canada. En 2021, Laurent revient au bercail à titre de Directeur Pratique, Qualité et Innovation. Sur l'ensemble des projets de la firme, Laurent agit comme responsable qualité pour assurer des processus de travail uniformes et une modélisation des données du bâtiment efficace dans le but de maintenir une constance entre les livrables des différentes équipes de projet. Dans cette optique, il contribue également à l'accueil et l'intégration des nouveaux employé·e·s et coordonne la formation pratique, renforçant ainsi l'excellence opérationnelle de la firme. Sa capacité à comprendre et vulgariser des problèmes complexes lui permet de faire des liens entre la pratique et les départements BIM, devis, administratif, RH et TI.

À l'interne, il veille également à l'amélioration continue de la pratique, principalement par rapport à la gestion de projet, le BIM, le devis et les dessins techniques. En outre, au niveau de l'équipe de direction, il pilote la planification stratégique de l'entreprise, assurant la cohésion entre les membres de l'organisation. Ses certifications en gestion de projet (PMP) et en amélioration des processus (LSSGB) sont certainement des atouts pour l'entreprise autant que pour les partenaires d'affaires. Parallèlement à ses responsabilités chez NFOE, Laurent enseigne au cégep du Vieux Montréal, préside le comité d'inspection professionnelle de l'Ordre des Architectes du Québec (OAQ), siège au conseil d'administration de l'OAQ et du Regroupement des Ordres d'Architectes du Canada (ROAC), contribuant activement à l'évolution des standards de qualité de la pratique architecturale au Québec et au Canada.

## À propos de NFOE Inc.

Créée en 1912 sous le nom de Barott, Blackader & Webster et connue depuis 2000 comme NFOE, la firme contribue à la qualité du cadre bâti canadien, depuis plus d'un siècle et d'un océan à l'autre. NFOE s'est spécialisée dans la réalisation d'aménagements à la fine pointe de la technologie, destinés à l'industrie pharmaceutique et au milieu hospitalier ainsi qu'aux cliniques et laboratoires de recherche, tant privés que publics. Cette expertise se démarque par la finesse et l'audace de ses interventions.

NFOE se démarque également par sa contribution à de nombreux projets du secteur éducation. Cette spécialisation comprend des projets d'envergure du domaine universitaire, dont les pavillons Marcelle et Jean-Coutu de recherche en immunologie, cancérologie et pharmacie, le Centre de recherche du Centre hospitalier universitaire de Montréal (CRCHUM), le Complexe des sciences du campus MIL de l'Université de Montréal, la réhabilitation majeure du pavillon Stewart (Faculté de biologie de l'Université McGill), ainsi que le Centre intégré de cancérologie du CHUQ (Centre hospitalier universitaire de Québec – Université Laval), ainsi qu'à plusieurs projets de niveau Cégep.

La firme a également réalisé de nombreux projets d'écoles primaires et secondaires, notamment les projets primés d'agrandissements des écoles Barclay (CSSDM) et Saint-Viateur à Saint-Rémi (CSSDGS). L'équipe travaille actuellement à la conception d'écoles primaires et secondaires de nouvelle génération. Au sein de l'équipe, l'accent est mis sur la prestation de services de qualité,

Page 2 de 2

autant au niveau gestion, que conception et technique. L'expertise technique de l'équipe permet la réalisation de concepts distinctifs, créant des environnements de travail, d'étude et de vie propices au bien-être des occupants.

www.nfoe.com

- 30 -

-----

Media contact Antonio Parreira, B. Arch., directeur marketing parra@nfoe.com (514) 940-4269